

Aldi Nord senkt Preise: Frisches Obst und Gemüse jetzt günstiger!



ALDI Nord hat heute angekündigt, dass ab Montag, dem 13. Januar, die Preise für eine Auswahl von Lebensmitteln dauerhaft gesenkt werden. Dies betrifft insbesondere Obst, Gemüse sowie einige Produkte aus dem Eigenmarkensortiment. Vor dem Hintergrund steigender Lebensmittelkosten, die seit 2020 um über 30% zugenommen haben, und der besonderen Erhöhung der Preise seit Februar 2022, möchte ALDI den Kunden eine frische und gesunde Ernährung zu einem bezahlbaren Preis ermöglichen.

Wie [berlin-live.de](<https://www.berlin-live.de/panorama/vermischtes/aldi-preis-obst-gemuese-id350081.html>) berichtet, können Käufer mit Rabatten von bis zu 35% rechnen. Zu den neu angepassten Preisen gehören unter anderem:

- Tafeltrauben Hell, 500-Gramm-Schale: von 2,89 Euro auf 1,95 Euro (-33 Prozent)

- Mango, Stück: von 1,29 Euro auf 0,99 Euro (-23 Prozent)
- Zwiebeln, 5-Kilogramm-Sack: 2,49 Euro
- Speisekartoffeln festkochend, 5-Kilogramm-Netz: 2,49 Euro
- Wetteräpfel, 3-Kilogramm-Beutel: 2,69 Euro
- BELLASAN activ Halbfett-Margarine, 250-Gramm-Becher: von 1,99 Euro auf 1,29 Euro (-35 Prozent)
- GOLDEN BRIDGE Haferflocken, 500-Gramm-Packung: von 0,79 Euro auf 0,69 Euro (-12 Prozent)

Preissenkungen im Detail

Die Preisänderungen sind Teil einer breiteren Strategie von ALDI Nord, die darauf abzielt, die Verbraucherpreise für essentielle Lebensmittel zu stabilisieren. Seit Jahresbeginn wurden bereits 20 Artikel zu günstigen Dauertiefpreisen angeboten, die insbesondere Produkte der Eigenmarken „King’s Crown“, „Delikato“ und „Le Gusto“ umfassen.

Diese Strategie kommt vor dem Hintergrund eines Trends, der seit den 1990er Jahren zu beobachten ist. Laut [Statista](https://de.statista.com/themen/8554/lebensmittelpreise/) ist der Anteil der Konsumausgaben für Lebensmittel gesunken, während die Ausgaben für Wohn- und Energiekosten gestiegen sind. Der wirtschaftliche Druck auf die Haushalte wird zunehmend größer, da die Lebensmittelpreise spürbar ansteigen, insbesondere für Brot, Getreideerzeugnisse sowie Molkereiprodukte, die 2023 um 16,35% bzw. 15,7% im Vergleich zum Vorjahr gestiegen sind.

Ein besseres Preis-Leistungs-Verhältnis für Verbraucher

ALDI Nord hat betont, dass eine gesunde Ernährung keine Frage des Geldbeutels sein sollte. Indem das Unternehmen die Preise senkt, möchte es sicherstellen, dass alle Verbraucher Zugang zu frischen Lebensmitteln haben. Die Neuerungen betreffen auch Artikel wie Mayonnaise, Ketchup, eingelegte Gurken und viele

andere Produkte, die für ein ausgewogenes Ernährungskonzept wichtig sind.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass die Maßnahmen von ALDI Nord in einer Zeit kommen, in der Verbraucher aufgrund anhaltend hoher Lebensmittelkosten vor Herausforderungen stehen. Mit diesen Preissenkungen bietet ALDI eine dringend benötigte Erleichterung für viele Haushalte. Der Lebensmittelmarkt steht weiterhin unter dem Einfluss von Faktoren wie Produktionskosten und Witterungsbedingungen, welche letztlich auch die Verbraucherpreise bestimmen.

Statistische Auswertung

Ort: Greifswald, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)